

[HELLO SOFTWARE](#) (siège social à Bordeaux), société bordelaise créée en 2015, veut devenir un spécialiste de solutions de gestion métier en mode SaaS : "Software as a Service" est un modèle d'exploitation commerciale des logiciels dans lequel ceux-ci sont installés sur des serveurs distants plutôt que sur la machine de l'utilisateur. Les clients payent généralement un abonnement pour utiliser ce service. Le dernier produit lancé par Hello Software s'adresse aux métiers de bouches. Christophe André, fondateur de Hello Software, précise qu'il possède déjà des contacts pour opérer des investissements afin d'accélérer sa croissance et d'être présent sur de nouveaux marchés. [www.hellosoftware.fr](http://www.hellosoftware.fr)  
[www.zest-haccp.fr](http://www.zest-haccp.fr)